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Le conseil de classe s’est tenu le 30 novembre 2015, présidé par Mme BRUNEL, Conseillère 
Principale d’Education du collège. 

 
Etaient présents : 
 
M. VIDAL Professeur principal, professeur de Français 
Mme BOUCHENOT Professeur d’Allemand 
Mme CHEVALLIER Professeur de mathématiques 
Mme MAIGNAN Professeur de Sciences Vie & Terre 
M. MANIAS Professeur de technologie 
M. POLBERT Professeur d’EPS 
Mme ROUSSIN Professeur de Physique-Chimie 
Mme TROALEN Professeur d’Anglais 
Mlle. Fanny MEUNIER 
M. Thomas RYKACZEWSKI 

Délégués des élèves 

Mme Christelle DA COSTA (PEEP) 
Mme Isabelle RASSINOT (FCPE) 

Déléguées des parents d’élèves 

 
 

Appréciation générale de M. VIDAL, professeur principal 
Classe de très agréable, qui travaille bien et régulièrement. 
Des progrès en cours de trimestre, un travail actif en classe et à la maison, qui doit continuer. Il y 
a un peu d’agitation en toute fin de trimestre. 
Les résultats sont bons dans l’ensemble, quelques élèves sont plus faibles mais devraient 
progresser.  1 élève a de grosses difficultés.  
Un bémol en allemand avec un groupe plutôt agité (groupe composé d’élèves de 505 et 506).  

Intervention de Mme Brunel 
Mme Brunel n’a pas eu de problèmes de vie scolaire à régler dans cette classe. 
Les délégués ont suivi une journée de formation. 
Les bulletins seront à retirer au collège, le 15 décembre entre 16h et 20h, ou plus tard en cas 
d’impossibilité. Le collège n’enverra aucun bulletin par la poste. 

Intervention des élèves 
Ambiance : Les élèves trouvent l’ambiance agitée et perturbée par quelques élèves. Ils 
souhaiteraient que les élèves bavards soient séparés. Les professeurs et Mme Brunel sont très 
surpris : les élèves expliquent que l’ambiance est quand même plus calme que certaines 6èmes 
l’année dernière.  
Travail : Les élèves signalent des contrôles difficiles en SVT. Ils souhaiteraient davantage 
d’explications de la part du professeur en technologie. Enfin, ils trouvent les devoirs maison en 
Français très longs, compliqués et difficiles. 

Intervention des parents d’élèves 
Les parents ont recueilli 11 questionnaires.  

L’ambiance est bonne, un souci toutefois pour les élèves absents qui ont eu des difficultés à 
obtenir les cours à leur retour. M. Vidal promet de revoir l’organisation sur ce point. 

Devoirs : La plupart des parents trouvent qu’il y a trop de devoirs, et les délégués élèves 
confirment que certains élèves peuvent consacrer jusqu’à 3 heures par jour à leurs devoirs. 
Toutefois, les professeurs ne sont pas d’accord, ils estiment que les devoirs sont donnés 
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suffisamment en avance et qu’il appartient aux élèves de s’organiser et ne pas tout faire au 
dernier moment. Le sujet a été longuement discuté en vie de classe avec M. Vidal. 

ENT : Les parents constatent que le cahier de textes ENT n’est pas rempli à 100%, il manque 
encore les devoirs de quelques matières. Les professeurs rappellent que le cahier de textes en 
ligne n’a pas vocation à remplacer l’agenda des élèves.  

Formation aux premiers secours (PSC1): Les séances de PSC1 des 506 sont planifiées le vendredi 
matin à la même heure que le cours de latin. Les élèves latinistes pourront-ils profiter de la 
formation PSC1 ? D’autre part, les parents regrettent que les 506 soient la seule classe à avoir des 
sessions d’1 heure, alors que toutes les autres classes de 5ème auront des sessions de 2 heures. 

Réponse de M. Vidal : les latinistes suivront bien la formation PSC1 ; les cours de latin prévu à cet 
horaire seront déplacés. M. Papeghin, animateur de la formation, regrette de ne pas avoir pu 
trouver de créneau de 2 heures pour toutes les classes. 

Interventions des professeurs 

M. Manias signale que le dernier contrôle de technologie était probablement trop difficile et n’a 
pas été réussi par les élèves. Le conseil de classe étant arrivé trop tôt, M. Manias n’a pas pu 
organiser de rattrapage pour les 506, ce qui peut  expliquer des moyennes plutôt basses en 
technologie. 

Appréciations individuelles  

Après examen des résultats individuels, le conseil de classe a attribué : 

Félicitations  6 Compliments  3 Encouragements  6 
Aucune mise en garde. 
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14,3 13,3 12,5 13,5 12,9 15,6 11,5 11,7 15,7 17,2 16,4 15,9 13,9 

 
Vous pourrez retrouver les appréciations détaillées des professeurs par matière sur l’ENT (rubrique 
Evaluations/Bulletins/Bulletin de classe). 
 
 

Compte-rendu établi par les déléguées des parents d’élèves : 

Mme Christelle DA COSTA (PEEP 06 63 59 88 94 christelle_marina@hotmail.fr 
Mme Isabelle RASSINOT (FCPE) 06 63 10 26 00 isabelle.r.martin@hotmail.fr 

Vous pouvez contacter les parents délégués par téléphone ou par courrier avant et après chaque 
conseil de classe ou à tout moment afin de leur poser toutes questions concernant votre enfant, 
la classe ou la vie au collège. Ils sont là pour vous aider et vous représenter. N’hésitez pas. 
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